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平成２６年度 日の里七丁目第８回役員会議事録 

 

開催日時： 平成 26 年 10 月 20 日（月） 19:30～21:25  

 

場所： 七丁目公民館  

出席者（8 頁参照）： 平成 26 年度七丁目組長 22 人（欠席 2 人） 

     福祉会 2 人、ゆーほークラブ 1 人、 

子ども会：欠席 

【以下、敬称略】 

 

1. 運営協議会役員会報告    【町内会長】19:30～20:15 

① 日の里地区の団地再生・まちづくりアンケート調査について 

 今後の日の里のまちづくりに関わるアンケートを10月下旬から11月中旬に

かけて実施する。 

 10 月 29 日にアンケート用紙が配布物責任者（小林）宅へ配布される。 

 10 月 30 日に配布物責任者からブロック長経由で各組長に配布される。 

 各組長は、組内の各世帯に配布をお願いする。 

 アンケートについて回収方法も含めた案内の手紙を付ける必要があるので

はないか（民生委員） 

・ 案内資料を作成しアンケートに添付して配布する。（町内会長） 

・ 回収方法は、11 月 10 日までに組長宅のポストに投函することを案内資

料に記載する。（町内会長） 

・ 組長は、投函されたアンケートを 14 日中にブロック長へ、ブロック長

は配布物責任者 小林さん宅へ届けること。（町内会長） 

・ 小林さんは 15 日までにコミセンへ提出する。（町内会長） 

 アンケートは、11 月中旬にかけて行うとあったが、コミセン提出日が早す

ぎないか。中旬とは 11 日から 20 日のことで 15 日は早すぎる。次回役員会

の 11 月 17 日に集めてはどうか。（書記） 

・ 回収したアンケートのコミセン提出期限は 11 月 15 日である。17 日に

集めると間に合わない。（町内会長） 

② まちづくり計画特別委員会からの報告について 

 11 月 9 日にコミセンで、「まちづくりとことんとーく in 日の里」が開催さ

れるので参加をお願いする。 

③ 歳末特別警戒実施計画概要について 

 11 月 29 日（土）午後に詰め所の開所式および年末防犯パレードがある。7

丁目から 10 名以上参加しないといけない。 

・ 参加者：生活環境部（4 名）、３役（4 名）、民生委員･･･残１人は後日決

める。 

 年末の詰め所当番とパトロールについて 

町内会長承認済

み 
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・ 12 月 10 日（詰め所当番）、12 月 27 日（詰め所当番および合同パトロー

ル）に出る人を決める必要がある。 

 上記とは別に 7 丁目内の防犯パトロールを行う。 

・ 昨年は 2 回計画しているが 2 回とも雨天で中止となっている（生活環境

部防犯担当） 

・ 町内のパトロールは 2 班に分けて行ってはどうか。時間も短縮できる。

（民生委員） 

・ 方法、参加者は 11 月の役員会で決定する。（町内会長） 

 宗像市安全・安心なまちづくり推進協議会について 

宗像地区消防本部 

・ 25 年度出火救助件数は前年度より増加 

・ 26 年度 1～9 月度出火件数は 39 件、前年同期より 10 件減少 

・ 高齢者に多い事故内容 

・ ガスコンロの火に近づきすぎて衣服に着火、火を消し忘れて火災 

・ 未使用のガス栓を開いて火災 

・ 暖房便座使用中の低温火傷 

・ 介護ベッド用手すりの隙間に挟まれて死亡 

・ 踏み台よりバランスを崩して落下 

・ 歩行補助車利用時に曲がろうとして転倒。 

・ 電動車いすの運転を誤って死亡 

宗像市生活安全課 

・ 9 月 6 日宗像市一斉防災訓練へ約 2 万人参加。来年度も 9 月上旬実施

予定 

・ 福岡県備蓄促進キャンペーンについて 

大規模災害時へ向け、3 日以上の飲料水、食糧、生活物資等の備蓄を

促進するもの。備蓄購入の参考として、市取引業者よりカタログを

取り寄せ。各コミセンへ送付 

・ 自販機へ監視カメラを設置するサービスの紹介あり 

④ 地域公共交通会議 

 平成 27 年 4 月 1 日より、サニー裏側一歩通行道路に「日の里コミセン入口」

バス停留所を新設予定。 

⑤ コミュニティ自主防災会の班会議が開催された。 

 各班の班長、副班長および顧問が出席して会議を開催した。 

 この会議結果に基づいて、班会議が開催される。 

⑥ 各町内会戸建て空き家・空き地・駐車場調査結果について 

 7 丁目：総戸数 415 戸、空き家 17 戸、空き地 17 件、駐車場なし 

 日の里全体：総戸数 2,453 戸、空き家 101 戸、空き地 118 件、駐車場 119

件 

2. 生活環境部会報告     【生活環境部長】20:15～20:25 

① 一斉清掃お疲れ様でした。参加者の確認 参加者 354 人 



 3 / 5 

Rev.01 

② 反省事項：回覧資料に一斉清掃開始時間の案内がなかった。 

③ 今年の釣川クリーン作戦は一斉清掃日と重なったため日の里地区は参加しなか

った。 

 釣川クリーン作戦に参加しないとはいえ、案内の回覧はなく、不参加の連絡

もないのはおかしい。きちんと連絡すべきである（民生委員） 

 最近、犬の散歩で糞の始末をしない人がいる。一斉清掃の時も多く見られた。

中止喚起の連絡をお願いしたい。（田中） 

・ 7 丁目内には他の町内の人も歩いている。7 丁目内だけの連絡では足り

ない。また、糞の始末する格好をしていても、とった糞を道ばたや溝に

捨てている人もいる。そのようなマナーを守らない人は、写真を撮って

公開するくらいの事をした方がいいのではないか。コミセンに連絡でき

るか（民生委員） 

・ 私がコミュニティに諮る。（町内会長） 

3. 健康福祉部会報告    【健康福祉部長】20:25～20:40 

① 敬老会は 9 月 26 日無事に終了しました。 

 参加者に渡す当日の写真を各組長に配布した。 

 欠席としていた 1 名の方が当日参加で来られた。参加してもらったが、事前

に欠席者としてショッピングカードを配布していたので回収したが大変で

あった。 

 来年からショッピングカードは敬老会終了後に配布するよう引き継ぎを行

う。 

② 郵便ポストについて 

 以前の役員会でも議論のあった元吉田酒店前の代替郵便ポスト設置はどの

ようになっているか。近くにないので困っている方が多い。（ゆーほークラ

ブ） 

 私が市に諮る。（町内会長） 

③ 10 月 5 日グランドゴルフ大会 

 7 丁目からは 1 名参加で無事に終わった。 

 11 月 7 日の歩こう会は現時点で 4 名参加申し込みがあっている。 

 みかん狩りは 11 月 23 日に開催する。本日、資料を配付するので至急回覧を

お願いします。 

  

4. 広報部会報告    【書記】20:40～20:45 

① 広報「日の里」の 9 月号 10 月号に写真掲載の誤りがあった。誤りについては、

次回の広報でお詫びの掲載があります。 

② 11 月号は、敬老会、町内会活動を掲載予定。10 月 29 日に各町内へ配布予定。 

③ 12 月号は、一斉清掃、年末防犯・防災の特集を予定している。11 月 26 日に各

町内へ配布予定。 

④ 7 丁目の敬老会の開催についてコミュニティ HP に写真と文を掲載しています。 

⑤ 現在、7 丁目では HP に議事録、行事などを広報担当が掲載している。7 丁目と
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して PC、ネット環境を整える必要があるのではないか。7 丁目で予算化、また

はコミュニティで予算化を考えてはどうか。 

 私がコミュニティに予算化を諮る（町内会長） 

⑥ 来年度以降も掲載する担当者を考慮しないといけないのではないか。 

 現在、ホームページ担当として作業を行っています。来年度、作業可能な役

員の方がおられれば引き継ぎます。おられない場合は、私が引き続き行って

もよいと考えています。（書記） 

⑦ また担当者への手当も機器、ネットなども含めた相応の手当を考えなくてはい

けないのではないか。総会で提案してはどうか（民生委員） 

 そのようにします（町内会長） 

5. 公民館関連報告       【副会長】20:45～20:50 

① 公民館防火管理者は、龍野さんから 10 月 1 日に安井さんへ交代した。 

② 9 月 30 日に公民館の雨樋をシルバーに依頼して清掃を行った。8800 円でした。 

③ 公民館の換気扇は 24 時間稼働タイプを設置した。45000 円でした。 

④ 以前の役員会でお願いした裏山の木が覆い被さっている件は、どのようになっ

ているか（矢野） 

 金丸建設がどこにあるか分からないので、そのままになっている。市に地権

者を問い合わせても回答できないと言われた（町内会長） 

 裏山の竹林は根が浅く、大雨が降ると土砂崩れの可能性もあるのではないか。

防災上も問題であることを市に強く言って教えてもらえばよい。そでもダメ

と言われるならば一筆をもらっとくことが必要。（民生委員） 

 再度、市に問い合わせる（町内会長） 

 

6. 7 丁目自主防災会組織について  【町内会長】20:50～21:25 

① 7 丁目自主防災会組織図の担当を規約に沿って次の通りとする。 

HP 掲載資料は省略。7 丁目保管資料掲載 

② 先月決めた、日の里コミュニティの防災組織の担当を 7 丁目自主防災に合わせ

て変更する。（先月決定した代理者について変更はなかった） 

HP 掲載資料は省略。7 丁目保管資料掲載 

③ 7 丁目担当とコミュニティ担当の作業仕分けは、どうするのか（書記） 

 災害発生時は、7 丁目の組織優先で動き、コミュニティは、何もしなくてよ

い。（町内会長） 

 本来、両方の担当を兼ねたら、いけないのではないか（民生委員） 

④ いろいろ決めているが、実際に恒常的に動ける組織を作らないと意味がない。

救護担当は看護士であることが必要。また、1 年ごとに代わるのもよくない。（民

生委員） 

⑤ 日の里地区このことを 7 丁目住民にどのようにして知らせるのか。住民が知ら

ないと意味がない。 

 防災会議を開くことが宿題であった。総会の資料に付いているので分かるの

ではないか。しかし、防災委員はわからない。（副会長） 
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 これの一覧表を見せたところで一般の方が分かるだろうか（町内会長） 

 住民が災害があって、各担当を知らないではすまないのではないか。（民生

委員） 

 他にも決まっていない担当がある（副会長） 

 不十分だが、難しい問題があるということでここで終える。（副会長） 

 

  

⑥ 防災委員をやってもよいが、若い人を育てていかないといけない（民生委員） 

 

7. その他       21:20～21:25 

① ふれあいバスハイクについて    【福祉会】 

 参加者は 50 名。 

 キャンセルは、前日の 10 月 30 日までにお願いします。連絡先は、福祉会ま

で。 

② 町内会費提出について   【会計】 

 9 組と 11 組は徴収票が提出されていません。 

・ 9 組はは紛失（新規に作成）、11 組は持参を失念（後日提出） 

 提出済みの組への徴収票コピー返却は、年度末に行います。 

③ 次回役員会は 11 月 17 日（月）19 時 30 分から開催   【副会長】 

以上 

 


